

## Im großen Auslauf

25.01.2015 07:45

### Neue Welten

Da sie jetzt die ganze Zeit von der Wufkiste selbständig ins Wohnzimmer gekommen sind, waren sie erstmal irritiert, als ich den Auslauf zum Welpenzimmer hin geschlossen habe. Das war dann aber schnell vergessen, als wir das Spielzeug und die Körbchen erkundet haben. Die erste Nacht im großen Bereich war auch schon ganz gut, sie sind nur um 5 mal wach gewesen, als Mia mal in den Garten mußte. In den letzten Tagen vor der Geburt müssen die Hündinnen nachts öfter mal. Mia geht es gut, sie aber nun schon ganz schön kugelig und wir richten uns mal auf Mitte der Woche für die Geburt ein.

😊 Ich bin auf Havens erste Babies sehr gespannt und freue mich schon, Mia auch, sie kuschelt schon immer mit den H-Babies und knabbert liebevoll an den Öhrchen.

Ich habe neue Bilder der Kleinen auf Facebook gepostet [www.facebook.com/SpaGardensCavaliere](http://www.facebook.com/SpaGardensCavaliere), da sind die Namen auch einzeln erwähnt. In der Galerie sind sie natürlich auch zu finden.



Ich habe unglaublich viele Anrufe für die kleinen Mädchen und stelle fest, daß sich viele Anrufer falsche Vorstellungen vom Leben mit einem Cavalierrüden machen. Ein Cavalierrüde ist ein feinfühlig, gelassener, nicht dominanter, zauberhafter Begleiter. Im Gegensatz zu den Hündinnen, haben sie nur in der Pubertät eine hormonelle Phase von einigen Wochen, die man ganz gut überstehen kann. Wenn man nicht züchten möchte, ist ein Rüde eine gute Wahl.

😊 So, diese Lanze mußte ich einfach mal für die Cavirüden brechen...

Und Nadine... eure Rinderkopfhaut muß aus ganz besonderen Rindern sein, meine Hunde finden sie super.

### Einen Kommentar schreiben